

Bien que l'université soit disposée à diriger les étudiants qui veulent préparer la maîtrise ou le doctorat en relations internationales, le nombre des séminaires, au niveau supérieur, est restreint et on n'encourage pas actuellement la préparation du doctorat. Les cours se limitent en ce moment à un cours complet et à un demi-cours sur la politique étrangère.

UNIVERSITE MCGILL

L'Université McGill offre des cours nombreux et variés en relations internationales. Cependant, l'étudiant au niveau du baccalauréat ne peut pas tellement se spécialiser en relations internationales. Le mieux serait de choisir une spécialisation secondaire en relations internationales dans le cadre du programme du baccalauréat avec double spécialisation en sciences politiques et en histoire. Il pourrait ainsi suivre probablement la plupart des cours de base obligatoires, sauf le droit international, qui n'est pas offert au niveau du baccalauréat. Cependant, il ne pourrait probablement pas, ou du moins pas facilement, inscrire à son programme les cours connexes des autres disciplines, dispensés dans différents départements.

Au niveau supérieur, on organise des séminaires sur la politique comparée et, dans une notable mesure, sur les relations internationales. Il n'y a qu'un seul cours sur la politique étrangère comparée. Un grand nombre de professeurs ont les titres voulus pour former des étudiants du niveau supérieur.